
 
Difficile restare in un Paese come il nostro
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Caro Luciano Sulis

a proposito del tuo contributo, mi vien da dire che se anche questa è un'indagine strumentale, è
l'unica giustizia che abbiamo. La giustizia in Italia non esiste. Ho 29 anni e vivo in Inghilterra. Da
quando sono qui sono una persona nuova, fiduciosa per me e la mia giovane famiglia. Ti assicuro
che qui e nei paesi sviluppati la giustizia esiste abbastanza e i politici si comportano abbastanza
bene, almeno ci provano, e danno le dimissioni per molto meno.

La cosa triste è che vivendo in Italia si fa fatica a capire, ma appena si esce e si fa un'esperienza
all'estero, si vedono le cose. Capisco anche che bisogna dare speranza a chi rimane, ma è dura, mi
spiace.

 

Elisabetta Mario, una giovane senza speranza per l'Italia
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